

## Harmoni di Bilogai: Komsos TNI HABEMA Ciptakan Keakraban dan Keamanan

Jurnal Agung - [PAPUA.PELITA.WEB.ID](http://PAPUA.PELITA.WEB.ID)

Dec 3, 2024 - 20:48



INTAN JAYA- Kehadiran Satuan Tugas Yonif Raider 509/Balawara Yudha Kostrad di Kampung Bilogai, Distrik Sugapa, Kabupaten Intan Jaya, pada Selasa (3/12/2024), membawa suasana baru yang penuh antusiasme. Melalui kegiatan Komunikasi Sosial (Komsos), para prajurit TNI tak hanya menjalankan tugas

pengamanan, tetapi juga menjalin hubungan harmonis dengan warga setempat.

Dipimpin oleh Lettu Inf Abdian, Pos Bilogai memanfaatkan patroli pengamanan untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat. Kehangatan terlihat dari sambutan warga yang menyampaikan rasa syukur atas kepedulian TNI, terlebih ketika bantuan sembako dibagikan. Salah satu warga, Mama Marta Tabuni, dengan penuh haru mengatakan, "Terima kasih Komandan 509. Tuhan memberkati."

Komandan Satgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian Dessiawan Setyadi, menegaskan bahwa perhatian terhadap kebutuhan masyarakat adalah prioritas utama.

"Komsos ini merupakan bentuk nyata komunikasi sosial inklusif yang kami lakukan untuk mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat Papua," ujarnya.

Kegiatan ini juga mendapat apresiasi dari Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto. Beliau menyatakan bahwa interaksi langsung dengan warga menjadi salah satu strategi penting TNI untuk menciptakan situasi kondusif, sekaligus memperkuat hubungan emosional dengan masyarakat.

"Upaya ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mempercepat pembangunan dan menciptakan kedamaian di Papua," ungkapnya.

Warga Kampung Bilogai sendiri mengakui bahwa situasi keamanan di wilayah mereka kini lebih stabil berkat kehadiran TNI. Melalui patroli yang dilakukan dengan penuh humanisme, TNI menunjukkan bahwa peran mereka bukan hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga mitra masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang harmonis.

Dengan semangat profesionalisme dan responsivitas, Satgas Yonif 509/Balawara Yudha Kostrad terus berupaya menjadi garda terdepan dalam mengawal kedamaian Papua. Kampung Bilogai menjadi contoh nyata bahwa interaksi yang inklusif dapat menjadi kunci untuk menciptakan rasa aman dan kesejahteraan bersama.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho